

Dr. Peter Reinirkens

SPD



Am 13. September entscheiden Sie darüber, wer Bochum als Oberbürgermeister in die Zukunft führt. Verlässlichkeit, Optimismus und volles Engagement – so kommt Bochum voran:

Wir schaffen Arbeit

In den letzten fünf Jahren sind in unserer Stadt mehr als 10.000 neue Jobs entstanden. Das soll – auch nach Corona – genau so weitergehen. Mehr Ausbildungschancen und ein robusterer Arbeitsmarkt sind unser Ziel. Unsere Hochschulen sind dabei ein wichtiger Motor – nicht nur für akademische Arbeitsplätze. Wir wollen ganz bewusst noch mehr zu einem Standort für moderne Technologien werden. Hier in Bochum soll gegründet, gearbeitet und erfolgreich gewirtschaftet werden.

Verantwortung für unser Klima

Bochum hat – wie alle Städte – eine große Verantwortung für unser Weltklima. Konkretes Handeln ist gefragt. Gegen die Hitze und für ein gutes Klima pflanzen wir zehntausende Bäume, bringen mehr Wasser in die Stadt und begünen Dächer. Und wir bringen unsere Parks auf Vordermann – die grünen Oasen „um die Ecke“. Der Ökostromanteil in Bochum steigt und wir unterstützen klimagerechten Wohnungsbau.

Weniger Stress im Straßenverkehr

Allen in Bochum soll es mehr Freude bereiten, sich in unserer Stadt zu bewegen. Damit sich Rad und Auto seltener in die Quere kommen, bauen wir sichere Radwege mit hohem Tempo aus. Wir sanieren Fußwege und organisieren Mobilität aus einer Hand. Nicht nur per App, sondern auch an Mobilitätsstationen, an denen Bus oder Bahn halten und Fahrräder sowie andere Fahrzeuge ausgeliehen werden können. Moderner Stadtverkehr – smartes Parken inklusive, dafür sorgen, dass wir endlich einen gemeinsamen Tarif im Ruhrgebiet bekommen. Ein Ticket quer durch den Pott.

Wir räumen auf
Bochum muss sauberer werden. Über zehntausend Bochumerinnen und Bochumer wollen beim jährlichen Stadtputz mitmachen, denn ihnen ist das Aussehen von Straßen und Stadtvierteln wichtig. **Wilde Müllkippen sind eine Respektlosigkeit** und kein Kavaliersdeikt. Deshalb werden die Kontrollen weiter verstärkt. Mit den Abfalldetektiven und mehr Ordnungskräften auf der Straße. Und wir helfen mit den neuen Unterflurcontainern beim Sauberhalten.

Gut groß werden in Bochum

Jedes Kind soll in Bochum eine schöne und chancenreiche Kindheit haben. Deshalb investieren wir in unsere Kitas und Schulen. Wir bauen neu, sanieren mit Hochdruck und bringen schnelles Internet in die Klassenzimmer. Wir investieren in Betreuung und schaffen neue flexible Lösungen für Eltern und Kinder. Damit der Spaß in der Kindheit nicht zu kurz kommt, sorgen wir für attraktive Spielplätze und gute Sportanlagen.

Thomas Eiskirch, 49 Jahre alt, verheiratet, Vater einer Tochter (15) und eines Sohnes (17). 49 Jahre Bochumer und fast genauso lang Fan des VfL. Von 2005 bis 2015 Abgeordneter im Landtag NRW und dort Wirtschafts- und energiepolitischer Sprecher. Davor Prokurst in der Immobilienbranche. Schon lange überzeugter Vertreter des Ruhrgebiets im Ruhrparlament und seit 2015 das schönste Amt überhaupt: Oberbürgermeister von Bochum. Verantwortung tragen und die Heimatstadt gestalten.

www.thomas-eiskirch.de • bochum@thomas-eiskirch.de



Ihr Kandidat im
Wahlkreis 64 Linden!



Liebe Lindenerinnen und Lindener,

Ich wurde am 21.12.1957 in Hamm/Westfalen geboren. Nach dem Abitur in Lüdenscheid wählte ich Bochum 1976 als Studienort aus und wohne seitdem im Bochumer Südwessten. Nach dem Studienabschluss und einer anschließenden wissenschaftlichen Berufstätigkeit an der Ruhr-Universität habe ich mich 1995 mit dem Institut für Stadtökologie und Bodenschutz als spin-off der Universität in Bochum als Geowissenschaftler selbstständig gemacht. Ich bin verheiratet und habe zwei erwachsene Kinder.

In der SPD engagiere ich mich in verschiedenen Funktionen im Ortsverein Linden und als Delegierter der Bochumer SPD regional und auf der Landesebene. Kommunalpolitisch bin ich seit 1999 direkt gewähltes Mitglied des Rates der Stadt Bochum. In dieser Wahlperiode habe ich die Funktion des Fraktionsvorsitzenden der SPD-Ratsfraktion inne und bin Vorsitzender des Ausschusses für Strukturrentwicklung sowie Sprecher im Ausschuss für Beteiligungen und Controlling.

Seit 2014 gehöre ich auch der Verbandsversammlung des Regionalverbandes Ruhr an.

Ich stelle ich erneut zur Wahl und bitte am 13. September 2020 ihr Vertrauen für die nächsten fünf Jahre.

Ihr
Peter Reinirkens



Thomas Eiskirch



Linden eine Richtung und ein Gesicht geben.

Linden ist das pulsierende Stadtteilzentrum in Bochum. Daran sollten auch die Beschränkungen während der Pandemie nichts ändern. Ich möchte mich daran beteiligen, diesen guten Stand rach wieder zu erreichen und auszubauen.

Es geht darum, die Attraktivität des gesamten Stadtteils für alle Bürgerinnen und Bürger weiterzuentwickeln. Das sind Verbesserungen in der Aufenthaltsqualität, die Möglichkeit sowohl neuen Wohnraum als auch neue Möglichkeiten für Handel und Gewerbe zu schaffen.

Ob für alteingesessene oder neu gezogene Linden-Jüngere oder Ältere: Alle sollen die Möglichkeit haben, sich in Linden wohl zu fühlen und die Angebote vorzufinden, die sie dazu brauchen. Das sind die Betreuungs- und Bildungseinrichtungen genauso wie das bürgernahe Freizeitangebot mit guten Sportanlagen, einem funktionierenden Vereinswesen, aber auch ein Veranstaltungsangebot sowie ein gut zu erreichendes Geschäftszentrum.

Ein besonderes Anliegen ist mir das Südbad. Seit 2002 arbeite ich als Vorsitzender des Vereins Freunde des Südbades eng mit vielen anderen Vereinen zusammen, um das Schwimmbad zu erhalten und notwendige Sanierungen zu erreichen. Eine Aufgabe die heute so aktuell ist wie damals.

Verantwortung tragen. Bochum gestalten.

Ihr
Thomas Eiskirch